

Tecnocegoña”: una discusión sobre las nuevas tecnologías reproductivas

Resumen

Las reflexiones presentadas en este artículo muestran los debates actuales llevados a cabo por los estudios de género sobre las mujeres en Brasil y sobre el tema de las nuevas tecnologías reproductivas (NTR). La discusión apunta para los aspectos relevantes sobre los efectos negativos que estas tecnologías generan en el cuerpo de la mujer, dejando al descubierto la dominación de los cuerpos de las mujeres y el fortalecimiento de la naturalización. Es importante decir que este artículo no está destinado a negar los efectos positivos de NTR, sino más bien realizar una problematización.

Palabras-clave: Feminismo; Género; Nuevas tecnologías reproductivas.